
  Commission Femmes en corps
        

                 Compte rendu de la réunion du mardi 4 mai, chez Véronique

Ordre du jour : convention de partenariat avec ASID, budget, plaquette, autres recherches de fonds, 
concert du 15 mai 

Présentes : Malika Houari, Nathalie Le Goff, Dominique Duclos, Emmanuelle Jaffrézic-Mauger, Annie 
Menvielle, Yves Schryve, Emmanuelle Kissel, Véronique Sacré

*  Convention de partenariat

 Ousseini nous a envoyé un contrat de partenariat qui nous convient tout à fait
 - accord entre les parties prenantes au projet de lutte contre l’excision à Nara
  - le but de l’accord étant de s’assurer de la mise en œuvre correcte des activités, de s’assurer d’un 
rapport financier et narratif fidèles.
L’ONG ASID s’engage à nous remettre un rapport narratif trimestriel, un rapport final d’activité, des 
rapports financiers. Elle s’engage aussi à nous prévenir en cas de fraude.
C’est l’ONG ASID qui recevra l’argent et qui le remettra à la disposition du point focal, Lallabou .
 Un budget prévisionnel va être proposé au prochain CA. Nous verserions une première tranche de 2535 
euros pour le lancement du projet et l’ensemble des formations ainsi que 3 mois d’indemnité à Lallabou.

* Plaquette

Le premier tirage de 100 exemplaires est déjà épuisé
 Il y a quelques modifications à faire : remplacer « lutte contre l’excision » par « pour l’abandon ». Il 
faudrait rajouter l’adresse mail du jumelage sur la feuille restante. Un coup de fil est passé à Fred. Il 
s’en occupe rapidement. Yves attend les modifications avant de retirer 100 ex
 Malika se renseigne pour savoir où faire les photocopies (Yves, Hyper bureau à Lorient, Fred) 
 - Organisation : - Annie se charge de faire le budget prévisionnel  sur tableau Excel, pour le prochain 
CA.
 - Nathalie et Annie s’occuperont de remplir un tableau Excel pour les retours de dons  et  l’envoi des 
relevés fiscaux par mail.
La plaquette a été envoyée à l’Abri côtier, au Gams et aux Champs Libres.
Ce serait bien de tenir des stands dans quelques manifestations pour présenter les plaquettes.

* Concert du 15 mai

 Tout le monde est logé.
 Nathalie fait les courses. Elle nous fera suivre un mail pour faire des équipes pour le rangement de 
l’église et l’accompagnement des gens de la chorale au presbytère. Un tableau va circuler également 
pour les plats à prévoir pour l’après concert (salades, quiches, gâteaux)
Reste à trouver qui fait les affiches : CMB, CA ?

* Recherche de subventions

 Pour l’instant les recherches ne donnent pas grand chose. La fondation Raja finance en Afrique surtout 
des projets de formation pour l’insertion professionnelle des femmes, des créations d’ateliers ou 
d’installation d'élevage. La fondation Orange finance des projets sur l’autisme, la déficience visuelle ou 
auditive, l’éducation des filles et illettrisme.

*Divers

Véronique souhaite établir de façon précise les comptes de la commission (sorties et rentrées) depuis le 
début de sa création, pour suivre l’équilibre des activités.


